



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

ONTIER incorpora a Carlos de la Pedraja como nuevo director global corporativo

ONTIER incorpora a Carlos de la Pedraja y García-Cosío, continuando así con su estrategia de transformación que viene impulsando.

“El reto fundamental será llevar a la siguiente dimensión el ADN de ONTIER como despacho global, trabajando a fondo en la profesionalización de algunos procesos, y potenciando aún más nuestras señas de identidad”.

Licenciado en Derecho en la Universidad de Oviedo y con un Máster en Dirección de Recursos Humanos y otro en Asesoría Jurídica de empresas, ambos por el IE Business School.

Hasta día de hoy, el nuevo director global corporativo de [ONTIER](#), ha sido **Vicedecano y General Manager** de IE Law School, desempeñando un papel fundamental tanto en la estrategia de dirección, como en la expansión internacional del IE y apertura de nuevos mercados.



Carlos de la Pedraja (FUENTE: ONTIER)

Carlos de la Pedraja suma más de veinte años de experiencia en dirección estratégica y ejecutiva. En ONTIER, se encargara de asumir la **dirección corporativa global** con el fin de que el ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |